

第三日（本会議）

いよいよ大会最終日をむかえ、本会議場は約千八百の入場者のほか会場にいりきぬ各府県代表の人々數千人がびつりと屋外をとりまき、スピーカーにぎき入りながら、会場の拍手に合わせて手をたたき、会場のすすりなく声とともに涙をぬぐいつつ、三日間の成果をより深く確認していく。

×

九時出分、ソフローノフ氏が議長となり、第一分科会（平野義太郎）第二分科会（森田実）第三分科会、第四分科会（森浦市郎）第五分科会（吉田法清）第六分科会（橋田ふき）の順にそれぞれ昨日の討議内容につき報告があり質疑にはいつた

×

大会によれば、第言も思ひよ
うに出来ないため、本当の声を訴
え機会をもたなかつた被爆者の
真の声をもつときさうとう発言
が出て

×

被爆者の聲を もつときさう

長崎の被爆者代表の久女は
「私はむずかしいことはいま
せん。だけど、一ぱん原爆のおそ
ろしいことをじつっています。外国の方もよくきて下さい。もし

×

の收入がありますが、これではどうしてもたべでゆけません。生命のかぎり働くつもりですが、病氣で入院しても、入院料はただですが、食費までは出してもらえない。生保保障をひきあげてどうか私をすぐつて下さ
い。」

と叫び、又一人は

「昨日は訴えをとりあげてあり
ます、さびしい思いで一ぱいでし
たが、このお計りを感謝します。
私たちには困難をのりこえて、生
きります。強くなればねば、と思いま
す。外国代表に被爆の実情を訴え
る好機ですから、お茶でもものんで

おこり、将来の影響はばかりそれ
として果さなかつた事と共、
シヤル群島住民を迎えるよう
に懸念をおもいます。本大会は昨年
の原水爆はその実験からも被害が
おこりました。実験は又戦争準備でもあ
ります。又平和利用の

ことほめるされぬことを確認し
たいと思います。本大会は広島宣言をさ
くに立場から、世界の各層にむか
つて一層強力なよびかけを

すすめて下さるようお願いいたしま
す。満場拍手のうちにこの報告は承
認され、0時三十分よりやや午前
の議事を終つた。

午后二時大会はメツセージの披
露によつて再開された。

第一回に発表されたものとあわせ
てお見舞の金は被爆者の治療、福
祉センターの計画など明るい面に
何をするかといふことにかか
つています。

トニ女史は

「私は昨日第二分科会に出で
て共に、国際司法裁判所に提訴する
すうを要請します。原水爆禁止は一般の軍事問題と
表があつました。アメリカ代表は東京大会には参
加しましたが、政治、その他の困
難から長崎は不参加なりました。ア
ジアアフリカ諸国の不参加は費
用その他の関係が主因で、マー

ンス代表モニカ・フルトニ女史は
シヤル群島住民を迎えるよう
に懸念をおもいます。本大会は昨年
の原水爆はその実験からも被害が
おこりました。実験は又戦争準備でもあ
ります。又平和利用の

ことほめるされぬことを確認し
たいと思います。本大会は広島宣言をさ
くに立場から、世界の各層にむか
つて一層強力なよびかけを

すすめて下さるようお願いいたしま
す。満場拍手のうちにこの報告は承
認され、0時三十分よりやや午前
の議事を終つた。

午后二時大会はメツセージの披
露によつて再開された。

第一回に発表されたものとあわせ
てお見舞の金は被爆者の治療、福
祉センターの計画など明るい面に
何をするかといふことにかか
つています。

トニ女史は

「私は長崎で被爆を受けた一女
教師です。一年前に死んだ夫、父
母、四人の子供、そして三十六
人の教え子たちの『どうか原爆
の苦しみをなくして下さい』と
お見舞さんみて下さい。

皆さんには、他の二人の代表
と全国地方から正副代表五十五七
名中大代表三〇一名、その他
の参加者を含め三千をこえる代
表があつました。アメリカ代表は東京大会には参
加しましたが、政治、その他の困
難から長崎は不参加なりました。ア
ジアアフリカ諸国の不参加は費
用その他の関係が主因で、マー

ンス代表モニカ・フルトニ女史は
シヤル群島住民を迎えるよう
に懸念をおもいます。本大会は昨年
の原水爆はその実験からも被害が
おこりました。実験は又戦争準備でもあ

ことほめるされぬことを確認し
たいと思います。本大会は広島宣言をさ
くに立場から、世界の各層にむか
つて一層強力なよびかけを

すすめて下さるようお願いいたしま
す。満場拍手のうちにこの報告は承
認され、0時三十分よりやや午前
の議事を終つた。

午后二時大会はメツセージの披
露によつて再開された。

第一回に発表されたものとあわせ
てお見舞の金は被爆者の治療、福
祉センターの計画など明るい面に
何をするかといふことにかか
つています。

トニ女史は

「私は長崎で被爆を受けた一女
教師です。一年前に死んだ夫、父
母、四人の子供、そして三十六
人の教え子たちの『どうか原爆
の苦しみをなくして下さい』と
お見舞さんみて下さい。

第一回大会の成果！

事務總長總括報告

私たち必らずなしとげる

第三回大会の成績は、内閣総理大臣
（韓徳洙）が主導して、各々の運動の持分と
特色を明確にして混同することなく協力してゆくこと
として今重大なことは大衆の声
で地方議会をうかすことであり
ます。その人たちを先頭に、政
府・国会をうごかし、それを背景
に全世界によびかけることがあり
ます。また婦人、科学者、労組、
宗教団体など各階層もそれぞれの
立場から、世界の各層にむか
つて一層強力なよびかけを

つけています。

そこで今重大なことは大衆の声
で地方議会をうかすことであり
ます。その人たちを先頭に、政
府・国会をうごかし、それを背景
に全世界によびかけることがあり
ます。また婦人、科学者、労組、
宗教団体など各階層もそれぞれの
立場から、世界の各層にむか
つて一層強力なよびかけを

つけています。

そこで今重大なことは大衆の声
で地方議会をうかすことであり
ます。その人たちを先頭に、政
府・国会をうごかし、それを背景
に全世界によびかけることがあり
ます。また婦人、科学者、労組、
宗教団体など各階層もそれぞれの
立場から、世界の各層にむか
つて一層強力なよびかけを

中世都市の構造

自由都市の没落

（8）

大沢正道

（連席）



「近代思想の先駆帖」

アナキストの文学 3

安成二郎の短歌

秋山清

起て青年諸君！

徴兵は人殺しの強制

世界旅券

府のバカ役人共は旅券を出し没つて貧乏人や革命的人には決して外国旅行を許さず、貴の大名同様に百選町人には一生外国へ出られないとばかり思つて安閑としていた大閑達は少しおもたせた。しかも二十票の乗船も影をうすめて見えみえる。したがつて物足らなさや弱さといふたるものもそこから生じている。

それは一つは自由律的な口語短歌の形式とも関係するところがあるとおもわれる。口語自由律短歌の提唱は彼より以前にも以降にもあつた。二百七十票対百六十六といふ少しの差だ。しかも二十票の乗船があつた。

日本も遅からず反動政治家共が強引に憲法を改悪して或は「防衛」にこじつけて強制徴兵まで押し通された。青年諸君の覚悟はいかないか？ 人を殺し文化を破壊する軍備と戦争にほどこまでも反対すべきだ。世界のプロレタリアは彼らの常用手段の暴力や武力で反抗するので是永久に果てしない。

下劣な権力主義者や、野はんな体試験に喜んで応じたC・O・Pは歐米に渋山の先例がある。

下劣な死傷しても平気で他国民のギセイによつて本国の勢力を張る美事にして、憲法で保護されてゐるだけの覚悟がない。

そのそばづえを喰つて第一に轍線へ驅り立てられるのは青年である。諸君が軍服に手を通し、銃を渡されたが最後西親とも恩人とも再会はまず不可能になるのだ。あれ

の恐ろしい戦場で何のうらみも無い外國の青年と命のやりとりをすることがあるのだ。

田日本の『皇』軍は実は強盗、軍はしまつたと云ひでもしたよ

うに、千代はまたいき立つた。母と兄とが目前で、そんな約束をしたはずばい。

カネはだまつていた。『おつ母さんも兄ちゃんも言うたじゃないな。』

母と兄とが目前で、そんな約束をしたはずばい。

東はしなかつたと言ひでもしたよ

うに、千代はまたいき立つた。『そりや言つた。それで、どう

うもいるなら何とかせじやと思つた。』

カネも荒い声で言いしかえしたが

千代はよそ行き頭ですなおじう

て、嫁入日が来てもカネの胸はなかなか晴れなかつたが、先々いくつからでも作つてやれる当が出来た。

千代はよそ行き頭ですなおじう</